



XL Semanal y, por 0,50 €, Corazón Czn TVE

MIEDO EN EL CAMINO

La desaparición de una peregrina y los ataques a mujeres perturban la ruta jacobea **V1**



LLORENTE SÍ QUIERE

El delantero rinconero de la Juve se casa en San Sebastián **P 51**



R

BRIONES REGRESA A LA EDAD MEDIA **P23**

Así se cocinó la marcha de Sanz

Las 48 horas decisivas Sanz reunió en una bodega a 11 personas el domingo para decirles que pensaba irse; el martes anunció su marcha

Los sucesores En un principio, se barajaron los nombres de Cuevas, Emilio del Río e incluso Arruga; pero Ceniceros acabó imponiéndose

JORGE ALACID **P6-7**

DESPUÉS DE SANZ
JOSÉ LUIS PRUSÉN



GRADUACIÓN MULTITUDINARIA

Unas 4.000 personas asisten en el Palacio de los Deportes al acto con el que la UNIR cierra su sexto curso **D. MARÍN P10-12**

Familiares y amigos de los graduados observan la ceremonia. :: DÍAZ URIEL



Los aspirantes aguardan el momento de entrar al examen. :: M. HERREROS

Más de mil opositores luchan por 44 plazas de profesores de Secundaria

DEPORTES

SDL. El Arenas de Getxo, último escollo en Las Gaunas **P58-59**

Haro. El Mazo aguarda con ilusión al Pontevedra **P60-61**

Los abogados exigen mayor retribución de las guardias

La Rioja mantiene en vigor los baremos estatales del año 2003 **P3-5**

La Semana	2	Iglesia	54
R La Rioja	3	Esquelas	55
Comarcas	20	Tus Anuncios	56
Opinión	27	Deportes	58
A España	30	SERVICIOS	
Mundo	36	Pasatiempos	70
Economía	40	Agenda	72
C Culturas	48	Televisión	74
Toros	53	El tiempo	79

OFERTA VÁLIDA HASTA EL 27 DE JUNIO

EL AHORRO ESTÁ EN EL PRECIO

Unidad 39,99€

PISCINA AUTOORTANTE 305 x 0,76 cm. con depuradora

Bestway Pool Self Pool

Ahorra y vive mejor **Alcampo** LOGROÑO

Audiencia: 76.000

Difusión: 13.583

Valor Pub: 2.094,8 €



21-Jun-2015

ESPACIO: 727 cm2

PORCENTAJE: 61%

PERIODICIDAD: Diario



Aforo completo. El Palacio de los Deportes de La Rioja se llenó con alrededor de 4.000 personas en la ceremonia de graduación del sexto curso de la UNIR. :: DÍAZ URIEL

La UNIR pone el broche al sexto curso

Un millar de graduados reciben sus becas y diplomas en la ceremonia de graduación celebrada en Logroño

LOGROÑO. La Universidad Internacional de La Rioja cuenta con 20.000 alumnos repartidos por todo el mundo. Imparte formación a través de Internet pero hace que lo lejano parezca cercano. El exministro de Justicia Alberto Ruiz Gallardón, profesor y presidente del Consejo Social de la UNIR, destacó antes de la ceremonia de graduación celebra-

DIEGO MARÍN A.



da ayer en el Palacio de los Deportes de La Rioja, en Logroño, que en ésta, «siendo una universidad 'on line', hay un seguimiento personalizado de cada alumno, además de la actividad docente, hay una actividad tutorial que hace al alumno sentirse acompañado en todo su recorrido universitario».

En el acto de ayer, que ponía fin al curso 2014-15 de la UNIR, el sexto, se graduaron cerca de mil alumnos procedentes de veintiuna nacionalidades, sobre todo de Europa y América. Los estudios más demandados son los de Humanidades, Comunicación, Ciencias Políticas y

Educación, con casi un 50% de los alumnos. El grado de más éxito es el de Educación, aunque cada vez van cobrando mayor fuerza las ingenierías y el Derecho, así como la formación en nuevas tecnologías.

Como autoridades también estuvieron presentes el rector magnífico de la UNIR, José María Vázquez García-Peñuela; la nueva presidenta del Parlamento de La Rioja, Ana Lourdes González; el candidato a nuevo presidente del Gobierno de La Rioja, José Ignacio Ceniceros; y el presidente en funciones del Ejecutivo riojano, Pedro Sanz, que presidió la entrega de di-

plomas y destacó la «gran presencia a nivel internacional y concentración de alumnos de países de Latinoamérica, tan vinculados con La Rioja». Para Pedro Sanz, la UNIR es «un motivo de orgullo por proyectar La Rioja a través de las nuevas tecnologías».

La ceremonia comenzó con el desfile del clauso de profesores y la lección magistral que ofreció Rafael Alvira Domínguez, catedrático de Filosofía. Alvira disertó alrededor de 'La casa y la ciudad. Sobre el papel social de la familia'. Durante su discurso hizo referencia al pequeño contra la Filosofía de dar algo



21-Jun-2015



a. Un grupo de alumnas se muestran contentas tras recibir sus diplomas de graduación. :: DÍAZ URIEL



Autoridades. Pedro Sanz y Alberto Ruiz-Gallardón se abrazan a la entrada del Palacio. :: FERNANDO DÍAZ

por supuesto» y citó el aforismo en alemán «pensar es de agradecer». «Nadie se da cuenta de lo que significa una madre hasta que la pierde» fue una de sus frases más significativas, y también ofreció datos reveladores, como que la mitad de la población de metrópolis como París y Chicago vive sola y no en familia.

Durante la ceremonia también intervinieron alumnos como José Ricardo Serrano Salgado, Volodymyr Yukhymets y Jair-Eliseo Duarte Pérez, colombiano de 34 años residente en España desde el 2005 y que se ha graduado en Administración y Dirección de Empresas por la UNIR. Duarte Pérez acudió uniformado de gala porque pertenece al Ejército de Tierra de España y declaró que «será todo un honor ponerme una beca sobre el uniforme».



Becas. Profesores y alumnos. :: D.U.

«El objetivo de la política es transformar la realidad»

Alberto Ruiz-Gallardón
Presidente del Consejo Social de la UNIR

:: D.M.A.

LOGROÑO. El exministro de Justicia, expresidente y exalcalde de Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón, es profesor y presidente del Consejo Social de la UNIR y asistió y participó ayer en la ceremonia de graduación. Aunque antes del acto fue cuestionado por los medios de comunicación sobre temas políticos, no quiso ahondar al justificar que «estoy fuera de la

política y hay que tener una mirada respetuosa».

No obstante, Alberto Ruiz-Gallardón quiso dejar claro que, después de haber estado tres años en el Gobierno de España, nueve en el Ayuntamiento de Madrid, y ocho en la Comunidad de Madrid, «lo que deseo es que todas las personas que, como consecuencia del último proceso electoral han asumido responsabilidades, den lo mejor de sí mismos para que el objetivo último de la política, que es transformar la realidad

desde una acción de gobierno, se produzca con consecuencias positivas para los ciudadanos». Aunque Ruiz-Gallardón se definió a sí mismo como un «ciudadano», primero, y «tan sólo un militante de base» del PP después, evitó hablar sobre su partido y las últimas decisiones de Mariano Rajoy: «Los que estuvimos y ya no estamos lo que tenemos que hacer es apoyar».

En cuanto a la UNIR, declaró que «La Rioja puede estar muy orgullosa de contar con la sede de la principal universidad 'on line' que tenemos en España». Para Ruiz-Gallardón, «este tipo de ofertas 'on line' democratizan la educación y abren muchas puertas al mercado laboral» y cree que los alumnos de la UNIR tienen una «profunda vocación».



La Universidad Internacional de La Rioja (UNIR) publica una convocatoria para seleccionar profesores investigadores

Profesor Investigador (Titular o Catedrático)

Facultad de Derecho

- Especialidades: Derecho Administrativo, Financiero y Tributario, Mercantil, Trabajo y Seguridad Social y Comunitario (1 vacante)

Facultad de Educación

- Especialidades: Didáctica de las Matemáticas y Psicología del Aprendizaje (2 vacantes)
- Docencia e Investigación, Ordenación Docente y Desarrollo Académico y Profesorado (4 vacantes)

Facultad de Empresa y Comunicación

- Especialidad: Administración y Dirección de Empresas (ADE) (1 vacante)
- Docencia e Investigación, Desarrollo Académico y Profesorado (1 vacante)

Escuela de Ingeniería

- Especialidad en Learning Analytics, Big Data y Data Science (1 vacante)

Contrato:
indefinido

Localización:
Logroño

Plazo de solicitud:
hasta el 30 de junio de 2015



21-Jun-2015

ESPACIO: 878 cm2

PORCENTAJE: 73%

PERIODICIDAD: Diario

ZOOM FOTOGRÁFICO GRADUACIÓN UNIR

DÍAZ URIEL



▲ Invitados. Ceniceros asistió al acto de graduación.



▲ Discursos. La ceremonia tuvo varias intervenciones.



▲ Rector. José María Vázquez García-Peña.



▲ Diplomas. Un millar de alumnos se han graduado en este curso 2014-15, el sexto de la Universidad Internacional de La Rioja, con sede en Logroño.



▲ Protocolo. Imposición de becas y entrega de diplomas.



Los graduados llenan el Palacio

Alrededor de 4.000 personas asistieron a la ceremonia de graduación del curso 2014-15 de la Universidad Internacional de La Rioja

D.M.A.

El Palacio de los Deportes de La Rioja registró ayer el ambiente de las grandes citas, con unas 4.000 personas que llenaron el recinto. Podría haber sido un partido de Champions League del Naturhou-

se La Rioja o un concierto de Actual, pero no, era la ceremonia de graduación de la Universidad Internacional de La Rioja. El curso anterior la cita tuvo como escenario la plaza de toros La Ribera de Logroño, pero el Palacio de los Deportes dotó al evento de un carácter más solemne, si cabe.

Ya en el aparcamiento, reconvertido en un jardín con césped artificial y toldos, se notaba el ambiente acogedor. Parecía el decorado de una boda veraniega al aire libre. Era, en realidad, el espacio destinado al cóctel y fiesta posterior al acto, que contó con música en directo. Dentro, en el 'hall', unos confortables sillones ofrecían un aspecto cálido y hogareño al recinto, que de otra manera tal vez resultaría frío. Pero hacia calor y los abanicos fueron protagonistas entre el público.

Sobre la pista se reunieron los alumnos de grado y postgrado que han finalizado sus estudios y que recibieron las becas y diplomas de manos de las autoridades, también invitadas al acto, así como los profesores. La mayoría vestía toga y birrete, aunque otros optaron por un traje formal o de fiesta. La ocasión lo merecía. No todos los días se gradúa uno.

Para muchos era la primera vez que establecían un contacto directo, humano, con los responsables de la UNIR, puesto que han

cursado sus estudios a distancia, a través de Internet, con clases 'on line' tanto en directo como en diferido. Acudieron alumnos de Grecia, Ucrania y todo el continente americano: Colombia, México, Guatemala... Del millar de graduados, el 20% son extranjeros. Por eso muchos aprovecharon la oportunidad para viajar a España y, además de asistir a la ceremonia de graduación celebrada ayer en Logroño, tomar unos días de vacaciones visitando tanto La Rioja como todo el país.